

令和5年
1月1日号
広報
No.708

あきる野

今号の主な記事など

- 高校生以下の医療費を無償化します…4面
- 税理士による無料申告相談…4面
- あきる野市消防団出初式…4面



迎春

森っこサンちゃんと瀬音の湯

今年も良い年
になりますように

森っこサンちゃん 「環境都市あきる野」の実現に向けたあきる野市のイメージキャラクター

秋川溪谷瀬音の湯 秋川溪谷 瀬音の湯は国立公園の大自然を眼下に望む温泉施設で、露天風呂と内風呂はアルカリ度が高く、「美肌の湯」としてもリピーターが多く訪れています。敷地内には、和食レストラン、宿泊コテージ、物産販売所、足湯などもあります。2019年、2020年温泉総選挙うる肌部門第1位獲得。現在、温泉総選挙2022のうる肌部門にエントリーしています。

温泉総選挙の
投票はこちらから



謹んで
新年のご挨拶を
申し上げます



市民の皆様におかれましては、穏やかな新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中は、市政に対し、ご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。昨年は、景気回復の兆しは見られたものの、新型コロナウイルス感染症の収束やロシアのウクライナ侵攻への終結が見通せない中、円安や資源価格上昇による日用品の価格高騰など、厳しい経済状況が続きました。このような中、市では、国の交付金を活用して、様々な経済支援等の対策を行ってまいりました。一方で、ウィズコロナの下、国内外では、これまで中止や延期となっていたイベント等が各地で開催されました。市内でも、五日市の夏の風物詩として定着している「ヨロイチ」や市が誇る秋の祭典である「産業祭」が3年ぶりに開催され、多くの方々に楽しんでいただきました。また、昨年の11月から12月にかけて開催された「2022サッカーワールドカップカタール大会」では、予選リーグで日本が強豪国であるドイツ、スペインから歴史的な勝利を収め、ベスト16入りを果たしたことで、多くのドラマや感動が生まれました。選手への粘り強く、最後まで諦めないその姿に、皆様にも勇気と希望を与えられたのではないのでしょうか。さて、市にとって本年は、昨年度スタートした「第2次あきる野市総合計画」の各施策の実現に向けて本気で取り組んでいく年になります。引き続き、市民の皆様と協働のまちづくりを推進してまいります。特に、未来を支える世代を育て、増やしていくことは、今後の地域活力や担い手の確保、また、財政の安定化を図る上で重要であり、今まで以上に、若者や子育て世帯を呼び込める魅力的で活気あるまちづくりを進めていきたいと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。結びに、本年が、市民の皆様にとって希望に満ちた一年となりますよう、心から祈念申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

あきる野市長 中嶋 博幸